



Sacapuntas

LAS ESTRELLAS DEL DESFILE



TATIANA
CLOUTHIER

A DISGUSTO,
CON
TATIANA

► Por cierto, nos cuentan que hay gran molestia en los mandos militares con la secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, por sus declaraciones en contra de que los cuerpos militares continúen realizando tareas de seguridad pública. Nos dicen que el disgusto no es porque ejerza su libertad de expresión, sino por usar el tema para empujar sus proyectos políticos.



ANDRÉS
M. LÓPEZ
OBRADOR

► Día estelar tendrá este viernes el gabinete de Seguridad del gobierno federal. En el desfile conmemorativo del 212 aniversario de la Independencia de México, harán uso de la palabra los secretarios de la Defensa, **Luis Cresencio Sandoval**; de la Marina, **Rafael Ojeda**; y la titular de Seguridad Pública, **Rosa Icela Rodríguez**. Por supuesto, la estrella del evento será la Guardia Nacional, porque además el presidente **López Obrador** hará oficial su incorporación a la Sedena.



MARIO
DELGADO

DEJA
DE SER
IZQUIERDA

► Este fin de semana, el partido Morena, encabezado por **Mario Delgado**, realiza su Congreso Nacional, en el que 3 mil congresistas modificarán sus documentos básicos. Nos cuentan que algunos de los cambios son: eliminar el concepto de izquierda para definir políticamente al partido y permitir una participación más activa del presidente y los gobernadores.

JESÚS
ZAMBRANOLE RETIRAN
EL SALUDO

» Hace apenas un mes, los dirigentes del PAN, **Marko Cortés**, y del PRD, **Jesús Zambrano**, defendieron con uñas y dientes a su homólogo del PRI, **Alejandro Alieto Moreno**, por el proceso de desafuero que le inició Morena. Pero ayer, en la toma de protesta de **Esteban Villegas** como gobernador de Durango, ni lo saludaron. Le aplicaron *ley del hielo* y rompieron relaciones con él.

MANUEL
RODRÍGUEZVIENE FIN
DEL HORARIO
DE VERANO

» En la Cámara de Diputados ahora pasarán el rasero al Horario de Verano. El próximo miércoles, la Comisión de Energía, presidida por **Manuel Rodríguez González**, se reunirá para discutir y dictaminar la iniciativa enviada por el presidente **López Obrador**. Nos adelantamos que sería aprobada sin problemas, sobre todo ahora que el PRI ya se entiende con Morena.